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ATAS

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA EM 12/7/2017

Presidência da Deputada Marília Campos

Sumário: Comparecimento – Falta de quórum – Ordem do dia.

Comparecimento

– Comparecem os deputados e as deputadas:

André Quintão – Antonio Lerin – Doutor Jean Freire – Duarte Bechir – Geisa Teixeira – Glaycon Franco – Marília Campos

– Roberto Andrade – Sargento Rodrigues – Tiago Ulisses.

Falta de Quórum

A presidente (deputada Marília Campos) – Às 14h2min, a lista de comparecimento não registra a existência de número

regimental. A presidência deixa de abrir a reunião por falta de quórum e convoca as deputadas e os deputados para a ordinária de

amanhã, dia 13, às 14 horas, com a seguinte ordem do dia: (– A ordem do dia anunciada foi publicada na edição anterior.).

ATA DA 11ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE PARTICIPAÇÃO POPULAR NA 3ª SESSÃO
LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, EM 23/6/2017

Às 9h43min, comparece na Sala das Comissões a deputada Marília Campos, membro da supracitada comissão. Havendo

número regimental, a presidenta, deputada Marília Campos, declara aberta a reunião e, nos termos do § 1º do art. 132 do Regimento

Interno, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, considera-a aprovada e a subscreve. A presidência informa que a reunião se

destina a apreciar a matéria constante na pauta, receber, discutir e votar proposições da comissão e, em audiência de convidados,

debater o acolhimento compulsório de bebês, filhos de mulheres usuárias de drogas e com outras vulnerabilidades. Passa-se à 1ª Fase

da 3ª Parte, que compreende audiência de convidados. A presidência convida a tomar assento à mesa as Sras. Kátia Rochael, gerente

de  Promoção  e  Proteção  Estadual  da  Secretaria  de  Assistência  Social,  representando  a  secretária  de  Políticas  Sociais  de  Belo

Horizonte; Daniele Belletato, defensora Pública da Infância e Juventude; Célia Carvalho Nahas, presidente do Conselho Estadual dos

Direitos da Criança e do Adolescente de Minas Gerais– Cedca-MG; Cristina Marum, assessora jurídica da Secretaria de Saúde de
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Belo Horizonte; Carmélia Maria Viana da Rocha, vice-presidente do Conselho Estadual da Mulher; Eleusa Andrade Veiga, tesoureira

do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Belo Horizonte, representando o presidente; Ângela Eulália dos

Santos, conselheira de Saúde de Belo Horizonte; Carla Anunciata de Carvalho, secretária da Mesa Diretora do Conselho de Saúde de

Belo Horizonte, representando o presidente; Cláudia Natividade, presidente do Conselho Regional de Psicologia de Minas Gerais;

Viviane Coelho Moreira, coordenadora dos Direitos da Mulher da Prefeitura de Belo Horizonte; Terezinha Lúcia de Avelar, membro

da Rede de Enfrentamento de Violência contra a Mulher;  Isabel  Lisboa, superintendente de Enfrentamento à Violência contra a

Mulher da Secretaria de Estado de Direitos Humanos, Participação Social e Cidadania – Sedpac; Júnia Roman Carvalho, defensora

pública especializada em direitos humanos; Taciana Malheiros Lima Carvalho, gerente de Assistência à Saúde de Belo Horizonte;

Thaísa Amaral Braga Falheiros e Adriana Seixas, defensoras públicas; Sônia Lansky, médica da prefeitura de Belo Horizonte; e

Ermelinda Ireno, da Rede de Enfrentamento à Violência contra a Mulher; e os Srs. Wellerson Eduardo da Silva Corrêa, defensor

público da Infância e da Juventude; Wellington Amorim, presidente do Fórum Mineiro de Conselheiros Tutelares;  e o deputado

federal  Adelmo  Carneiro  Leão.  A presidência,  na  qualidade  de  autor  do  requerimento  que  deu  origem  ao  debate,  tece  suas

considerações iniciais. Logo após, passa a palavra aos convidados, para que façam suas exposições. Abertos os debates, segue-se

ampla discussão, conforme consta das notas taquigráficas. Cumprida a finalidade da reunião, a presidência agradece a presença de

todos, convoca os membros da comissão para a próxima reunião ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 27 de junho de 2017.

Doutor Jean Freire, presidente – Geraldo Pimenta – Cristiano Silveira.

ATA DA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE PREVENÇÃO E COMBATE AO USO DE CRACK E
OUTRAS DROGAS NA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, EM 26/6/2017

Às 16h8min, comparece na Sala das Comissões o deputado Antônio Jorge. Havendo número regimental,  o presidente,

deputado Antônio Jorge, declara aberta a reunião e, nos termos do § 1º do art. 132 do Regimento Interno, dispensa a leitura da ata da

reunião anterior,  considera-a aprovada e a subscreve.  A presidência informa que a reunião se destina a receber,  discutir  e votar

proposições da comissão e, em audiência pública, debater os impactos do consumo de drogas lícitas. Passa-se à 1ª Fase da 3ª Parte,

que compreende audiência pública. A presidência convida a tomar assento à mesa as Sras. Ana Luíza César Viana, delegada regional

da Federação Brasileira  de Comunidade Terapêutica – Febract;  Michelle  Ralil,  membro do Centro de Referência em Drogas da

UFMG; Ângela Pereira Chaves, assessora da Sedese; e os Srs. Aloísio Andrade, presidente do Conselho Estadual de Política sobre

Drogas – Conead; João Francisco, vice-presidente do Conselho Municipal sobre Drogas de Belo Horizonte e coordenador regional do

grupo Amor Exigente; Levi Pereira Miranda, coordenador social do Cras; Renato Willian, Pastor do RAP; Elder Marcos Felício,

cidadão. O presidente, na qualidade do autor do requerimento que deu origem ao debate, tece suas considerações iniciais. Logo após,

passa a palavra aos convidados, para que façam suas exposições. Abertos os debates, segue-se ampla discussão, conforme consta das

notas taquigráficas. Cumprida a finalidade da reunião, a presidência agradece a presença de todos, convoca os membros da comissão

para a próxima reunião extraordinária de amanhã, 27/6/2017, às 15h30min, para apreciação de proposições da comissão, determina a

lavratura da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 27 de junho de 2017.

Geraldo Pimenta, presidente – João Leite – Elismar Prado.

ATA DA 12ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA NA 3ª SESSÃO
LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, EM 27/6/2017

Às 14h42min, comparecem na Sala das Comissões a deputada Celise Laviola e os deputados João Vítor Xavier e Thiago

Cota,  membros  da  supracitada  comissão.  Está  presente,  também,  o  deputado  Rogério  Correia.  Havendo  número  regimental,  a
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presidente, deputada Celise Laviola, declara aberta a reunião e, nos termos do § 1º do art. 132 do Regimento Interno, dispensa a

leitura da ata da reunião anterior, a qual é dada por aprovada e é subscrita pelos membros da comissão presentes. A presidência

informa que a reunião se destina a apreciar a matéria constante na pauta e a receber, discutir e votar proposições da comissão. A

seguir,  comunica o recebimento de correspondência publicada no  Diário do Legislativo em 20/06/2017: ofícios da Sra.  Virginia

Kirchmeyer Vieira, subsecretária de Assessoria Técnico-Legislativa da Secretaria de Casa Civil. Passa-se à 1ª Fase da 2ª Parte (Ordem

do Dia), que compreende a discussão e a votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário. Após discussão e

votação, é aprovado o parecer pela aprovação, no 1º turno, do Projeto de Lei nº Projeto 3.874/2016 (relator: deputado Thiago Cota).

Passa-se à 2ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), que compreende a discussão e a votação de proposições que dispensam a apreciação do

Plenário. Submetidos a votação, cada um por sua vez, são aprovados os Requerimentos nºs 7.461 e 7.638/2017. Passa-se à 3ª Fase da

2ª Parte (Ordem do Dia), que compreende o recebimento, a discussão e a votação de proposições da comissão. Submetido a votação,

são aprovados os Requerimentos nºs nº 8.759 a 8.762/2017.

São recebidos pela presidência, para posterior apreciação, os seguintes requerimentos:

nº 8.842/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à liberação dos recursos necessários à execução do Termo de Compromisso nº 813097/2015,

celebrado em 23/12/2015, no valor de R$ 120.000,00, para ampliação de duas salas da Escola Estadual Dom João Rezende Costa, no

Município de Pouso Alegre;

nº 8.843/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 834263/2016, celebrado em

28/12/2016, no valor de R$ 350.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Ernesto Barbosa, no Município de Ouro Fino, bem

como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.844/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 834208/2016, celebrado em

28/12/2016, no valor de R$ 300.000,00, para reforma geral do Cesec Professora Hermelinda Toledo, no Município de Pouso Alegre,

bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.845/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 834374/2016, celebrado em

28/12/2016, no valor de R$ 250.000,00, para reforma geral do Colégio Tiradentes da Polícia Militar de Minas Gerais, no Município de

Pouso Alegre, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.846/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 814088/2015, celebrado em

23/12/2015, no valor de R$ 300.000,00, para reforma geral da Escola Estadual do Bairro dos Pereiras, no Município de Toledo, bem

como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.847/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 814348/2015, celebrado em

23/12/2015, no valor de R$ 350.000,00, para reforma geral da Escola Estadual José Tomás Cantuária Júnior, no Município de Tocos

do Mogi, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.848/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 834317/2016, celebrado em

28/12/2015, no valor de R$ 450.000,00, para reforma geral do Conservatório Estadual de Música Juscelino Kubitschek, no Município

de Pouso Alegre, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;
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nº 8.849/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 834318/2016, celebrado em

28/12/2015, no valor de R$ 200.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Ana Augusta Garcia de Faria, no Município de Pouso

Alegre, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.850/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 814087/2015, celebrado em

23/12/2015, no valor de R$ 250.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Professora Deforme de Avellar Muniz, no Município

de Ouro Fino, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.851/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências  para liberação dos recursos necessários  à execução do Termo de Compromisso nº  823264/2016,

celebrado em 13/5/2016,  no valor  de R$ 40.945,49, para complementar  a  instalação do piso da quadra poliesportiva da Escola

Estadual Professora Deforme de Avellar Muniz, no Município de Ouro Fino;

nº 8.852/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências  para liberação dos recursos necessários  à execução do Termo de Compromisso nº  823264/2016,

celebrado em 13/5/2016, no valor de R$ 286.346,24, para construção de quadra poliesportiva coberta da Escola Estadual Professora

Deforme de Avellar Muniz, no Município de Ouro Fino;

nº 8.853/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 814245/2015, celebrado em

23/12/2015, no valor de R$ 350.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Professor Guerino Casassanta, no Município de Ouro

Fino, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.856/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências  para liberação dos recursos necessários  à execução do Termo de Compromisso nº  823342/2016,

celebrado em 18/12/2016, no valor de R$ 111.903,46, para adequação da área de lazer e construção do sistema de drenagem para

proteção contra ação danosa da água pluvial da Escola Estadual Francisco Ribeiro da Fonseca, no Município de Ouro Fino;

nº 8.859/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 814403/2015, celebrado em

23/12/2015, no valor de R$ 250.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Horácio Narciso de Góes, no Município de Ouro Fino,

bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.864/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 834262/2016, celebrado em

28/12/2016, no valor de R$ 250.000,00, para reforma geral do Cesec Professora Paulita de Queiroz Miranda, no Município de Ouro

Fino, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.867/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 834171/2016, celebrado em

28/12/2016, no valor de R$ 250.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Bueno Brandão, no Município de Ouro Fino, bem

como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.868/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 834316/2016, celebrado em

28/12/2016, no valor de R$ 400.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Coronel Paiva, no Município de Ouro Fino, bem como

à liberação dos recursos necessários para sua execução;
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nº 8.869/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 814187/2015, celebrado em

23/12/2015, no valor de R$ 400.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Júlio Brandão, no Município de Jacutinga, bem como à

liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.870/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 814347/2015, celebrado em

23/12/2015, no valor de R$ 400.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Theófilo Tavares Paes, no Município de Monte Sião,

bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.872/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 814025/2015, celebrado em

23/12/2015, no valor de R$ 300.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Emílio Moura, no Município de Munhoz, bem como à

liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.873/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências  para liberação dos recursos necessários  à execução do Termo de Compromisso nº  798838/2015,

celebrado em 23/12/2015, no valor de R$ 213.900,21, para reforma geral da Escola Estadual Professora Maria Roberto de Lima, no

Município de Jacutinga;

nº 8.874/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 834372/2016, celebrado em

28/12/2016, no valor de R$ 400.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Felipe dos Santos, no Município de Inconfidentes, bem

como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.875/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 834600/2016, celebrado em

29/12/2016, no valor de R$ 177.347,53, para reforma geral da Escola Estadual Floriano Saretti, no Município de Jacutinga, bem como

à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.876/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências  para liberação dos recursos necessários  à execução do Termo de Compromisso nº  814402/2015,

celebrado em 23/12/2015, no valor de R$ 300.000,00, para reforma geral  da Escola Estadual Floriano Saretti,  no Município de

Jacutinga;

nº 8.877/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 787723/2015, celebrado em

23/12/2015, no valor de R$ 50.000,00, para reforma da Escola Estadual Felipe dos Santos, no Município de Inconfidentes, bem como

à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.878/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 827005/2016, celebrado em

17/8/2016, no valor de R$ 50.000,00, para reforma da Escola Estadual Prefeito Celso Vieira Vilela, no Município de Heliodora, bem

como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.879/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração de planilha de obras do Termo de Compromisso nº 814336/2015, celebrado em

23/12/2016, no valor de R$ 300.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Odete Valadares, no Município de Extrema, bem como

à liberação dos recursos necessários para sua execução;
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nº 8.880/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 813139/2015, celebrado em

23 de dezembro de 2016, no valor de R$ 120.000,00, para ampliação de duas salas de aula da Escola Estadual Alfredo Olivotti, no

Município de Extrema, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.881/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 813867/2015, celebrado em

23 de dezembro de 2015, no valor de R$ 350.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Eduardo Amaral, no Município de Estiva,

bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.882/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências para a liberação dos recursos necessários à execução do Termo de Compromisso nº 802821/2015,

celebrado em 14 de dezembro de 2015, no valor de R$ 213.900,21, para construção de quadra poliesportiva com coberta da Escola

Estadual Eduardo Amaral, no Município de Estiva;

nº 8.883/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 812983/2015, celebrado em

23 de dezembro de 2015, no valor de R$ 60.000,00, para ampliação de uma sala de aula da Escola Estadual Mendes de Oliveira, no

Município de Congonhal, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.884/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 832345/2016, celebrado em

26 de dezembro de 2016, no valor de R$ 68.330,72, para construção de rampa de acessibilidade da Escola Estadual Vereador Joaquim

Borges da Costa, no Município de Careaçu, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.885/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 813884/2015, celebrado em

23 de dezembro de 2015, no valor de R$ 300.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Professor Mendonça, no Município de

Senador José Bento, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.886/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 813884/2015, celebrado em

23 de dezembro de 2015, no valor de R$ 300.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Professor Mendonça, no Município de

Senador José Bento, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.887/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências  para liberação dos recursos necessários  à execução do Termo de Compromisso nº  825649/2016,

celebrado em 1º de julho de 2016, no valor de R$ 9.970,00, para elaboração de projeto de construção da quadra poliesportiva coberta

da Escola Estadual Cônego Paulo Monteiro, no Município de São João da Mata;

nº 8.888/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências  para liberação dos recursos necessários  à execução do Termo de Compromisso nº  825649/2016,

celebrado em 1º de julho de 2016, no valor de R$ 161.969,16, para construção de quadra poliesportiva coberta completa da Escola

Estadual Cônego Paulo Monteiro, no Município de São João da Mata;

nº 8.889/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 834319/2016, celebrado em

28 de dezembro de 2016, no valor de R$ 400.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Sanico Teles, no Município de Santa Rita

do Sapucaí, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;
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nº 8.890/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 834434/2016, celebrado em

28 de dezembro de 2016, no valor de R$ 400.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Doutor Delfim Moreira, no Município de

Santa Rita do Sapucaí, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.891/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 812542/2015, celebrado em

21/12/2015, no valor de R$ 240.000,00, para ampliação de quatro salas de aula da Escola Estadual Virgília Paschoal, no Município de

Pouso Alegre, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.892/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 833440/2016, celebrado em

28/12/2016, no valor de R$ 67.413,94, para ampliação de quatro salas de aula da Escola Estadual Virgília Paschoal, no Município de

Pouso Alegre, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.893/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 832416/2016, celebrado em

28/12/2016, no valor de R$ 52.005,60, para reforma e adequação das instalações com serviços de acessibilidade e readequação dos

banheiros, instalação de corrimão na escada de acesso ao segundo piso, reconstrução da rampa de acesso posterior, rebaixamento da

entrada das salas de aula,  readequação dos guarda-corpos e nivelamento do piso dos corredores da Escola Estadual Vinícius de

Morais, no Município de Pouso Alegre, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.894/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 832331/2016, celebrado em

26/12/2016, no valor de R$ 259.334,38, para reforma geral da Escola Estadual Mariana Pereira Fernandes, no Município de Pouso

Alegre, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.895/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 834112/2016, celebrado em

28/12/2016, no valor de R$ 300.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Professor Joaquim Queiroz, no Município de Pouso

Alegre, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.896/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 834433/2016, celebrado em

28 de dezembro de 2016, no valor de R$ 400.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Professor Bernardes, no Município de

Pouso Alegre, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.897/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 834375/2016, celebrado em

28 de dezembro de 2016, no valor de R$ 450.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Presidente Arthur da Costa e Silva, no

Município de Pouso Alegre, bem como a liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.898/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 812984/2015, celebrado em

23 de dezembro de 2015, no valor de R$ 120.000,00, para ampliação de duas salas de aula da Escola Estadual Monsenhor José

Paulino, no Município de Pouso Alegre, bem como à liberação dos recursos necessários para execução;

nº 8.899/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências  para liberação dos recursos necessários  à execução do Termo de Compromisso nº  787594/2015,
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celebrado em 30 de setembro de 2015, no valor de R$ 162.346,67, para reforma do telhado e elaboração de projetos técnicos da

Escola Estadual Doutor José Marques de Oliveira, no Município de Pouso Alegre;

nº 8.900/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 834209/2016, celebrado em

28 de dezembro de 2016, no valor de R$ 300.000,00, para reforma geral da Escola Estadual de Educação Especial Prefeito Doutor

Custódio Ribeiro Miranda, no Município de Pouso Alegre, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.901/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 832345/2016, celebrado em

26 de dezembro de 2016, no valor de R$ 17.060,89, para construção de reservatório de água pluvial da Escola Estadual Vereador

Joaquim Borges da Costa, no Município de Careaçu, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.902/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 830731/2016, celebrado em

22 de dezembro de 2016, no valor de R$ 87.887,11.000,00, para reforma emergencial da cobertura do telhado do bloco principal da

Escola Estadual Vereador Joaquim Borges da Costa, no Município de Careaçu, bem como à liberação dos recursos necessários para

sua execução;

nº 8.903/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 814344/2015, celebrado em

23 de dezembro de 2015, no valor de R$ 400.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Marcondes Escobar, no Município de

Camanducaia, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.904/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 834483/2016, celebrado em

28 de dezembro de 2016, no valor de R$ 200.000,00, para reforma geral do Cesec Professor Clotario Guilherme de Macedo, no

Município de Camanducaia, bem como à liberação dos recursos necessários para a sua execução;

nº 8.905/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 813937/2015, celebrado em

23 de dezembro de 2015, no valor de R$ 300.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Senador Bueno de Paiva, no Município de

Cachoeira de Minas, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.906/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 812985/2015, celebrado em

23 de dezembro de 2015, no valor de R$ 60.000,00, para ampliação de uma sala de aula da Escola Estadual Professor Furtado de

Mendonça, no Município de Cachoeira de Minas, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.907/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 814007/2015, celebrado em

23 de dezembro de 2015, no valor de R$ 300.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Secretário Olinto Orsini, no Município de

Bueno Brandão, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.908/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 834169/2016, celebrado em

28 de dezembro de 2016, no valor de R$ 400.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Bueno Brandão, no Município de Bueno

Brandão, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;
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nº 8.909/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 812982/2015, celebrado em

23 de dezembro de 2015, no valor de R$ 60.000,00, para ampliação de uma sala de aula da Escola Estadual Magalhães Carneiro, no

Município de Silvianópolis, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.910/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 814425/2015, celebrado em

23 de dezembro de 2015, no valor de R$ 250.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Raimundo Corrêa, no Município de

Toledo, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.911/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 814177/2015, celebrado em

23 de dezembro de 2015, no valor de R$ 450.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Sinhá Moreira, no Município de Santa

Rita do Sapucaí, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.912/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 832313/2016, celebrado em

26 de dezembro de 2016, no valor de R$ 111.089,29, para reforma do telhado, banheiros, adaptação de banheiros para portadores de

necessidades especiais e uma passarela descoberta de acesso à Escola Estadual Magalhães Carneiro, no Município de Silvianópolis,

bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.913/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 814346/2015, celebrado em

23 de dezembro de 2015, no valor de R$ 350.000,00, para reforma geral  da Escola Estadual Alfredo Olivotti,  no Município de

Extrema, bem como a liberação dos recursos necessários para a execução;

nº 8.914/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 834170/2016, celebrado em

28 de dezembro de 2016, no valor de R$ 300.000,00, para reforma geral do Cesec Dom João Bosco, no Município de Extrema, bem

como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.915/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 812936/2015, celebrado em

23 de dezembro de 2015, no valor de R$ 60.000,00, para ampliação de uma sala de aula da Escola Estadual Eduardo Amaral, no

Município de Estiva, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.916/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências  para liberação dos recursos necessários  à execução do Termo de Compromisso nº  813163/2015,

celebrado em 23 de dezembro de 2015, no valor de R$ 120.000,00, para ampliação de duas salas de aula da Escola Estadual Cônego

Francisco Stella, no Município de Estiva;

nº 8.917/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 813049/2015, celebrado em

23 de dezembro de 2015, no valor de R$ 60.000,00, para ampliação de uma sala de aula da Escola Estadual Vereador Joaquim Borges

da Costa, no Município de Careaçu, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.918/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 832345/2016, celebrado em

26 de dezembro de 2016, no valor de R$ 241.517,88, para reforma da cozinha, do refeitório, da rampa de acessibilidade interna e do
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bloco principal da Escola Estadual Vereador Joaquim Borges da Costa, no Município de Careaçu, bem como à liberação dos recursos

necessários para sua execução;

nº 8.919/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 832345/2016, celebrado em

26 de dezembro de 2016, no valor de R$ 249.678,51, para construção de duas salas de aula e ampliação do refeitório da Escola

Estadual Vereador Joaquim Borges da Costa, no Município de Careaçu, bem como à liberação dos recursos necessários para sua

execução;

nº 8.920/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 834861/2016, celebrado em

30 de dezembro de 2016, no valor de R$ 350.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Professora Maria da Conceição Moraes,

no Município de Cambuí, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.921/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências  para liberação dos recursos necessários  à execução do Termo de Compromisso nº  814158/2015,

celebrado em 23 de dezembro de 2015, no valor de R$ 250.000,00, para a reforma da Escola Estadual Pio XII, no Município de Borda

da Mata;

nº 8.922/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 814103/2015, celebrado em

23 de dezembro de 2015, no valor de R$ 350.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Estadual Verner Grinberg, no Município

de Camanducaia, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.923/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 812975/2015, celebrado em

23 de dezembro de 2015, no valor de R$ 120.000,00, para ampliação de duas salas de aula da Escola Estadual Senador Bueno de

Paiva, no Município de Cachoeira de Minas, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.924/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 834315/2016, celebrado em

28 de dezembro de 2016, no valor de R$ 450.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Lauro Afonso Megale, no Município de

Borda da Mata, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.925/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 814086/2015, celebrado em

23 de dezembro de 2015, no valor de R$ 300.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Dom Otávio Chagas de Miranda, no

Município de Borda da Mata, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.926/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 814343/2015, celebrado em

23 de dezembro de 2015, no valor de R$ 350.000,00, para reforma geral  da Escola Estadual José Gomes de Morais Filho, no

Município de Albertina, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução;

nº 8.927/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências  para liberação dos recursos necessários  à execução do Termo de Compromisso nº  824251/2016,

celebrado em 28 de junho de 2016, no valor de R$ 327.291,73, para construção de quadra poliesportiva coberta completa da Escola

Estadual Professor Furtado de Mendonça, no Município de Cachoeira de Minas;
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nº 8.928/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 834373/2016, celebrado em

28 de dezembro de 2016, no valor de R$ 400.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Dom Otávio Chagas, no Município de

Monte Sião, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução.

Nº 8.937/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação –

SEE – pedido de providências com vistas à elaboração da planilha de obras do Termo de Compromisso nº 814237/2015, celebrado em

23 de dezembro de 2015, no valor de R$ 350.000,00, para reforma geral da Escola Estadual Professor Juvenal Brandão, no Município

de Ouro Fino, bem como à liberação dos recursos necessários para sua execução.

Cumprida a finalidade da reunião, a presidência agradece a presença de todos, convoca os membros da comissão para a

próxima reunião ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 4 de julho de 2017.

Celise Laviola, presidente – Ione Pinheiro – Thiago Cota – Dirceu Ribeiro.

ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE PARTICIPAÇÃO POPULAR NA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA
ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, EM 27/6/2017

Às 14h40min, comparecem na Sala das Comissões os deputados Doutor Jean Freire, Geraldo Pimenta e Cristiano Silveira

(substituindo a deputada Rosângela Reis, por indicação da liderança do Bloco Minas Melhor), membros da supracitada comissão.

Havendo número regimental, o presidente, deputado Doutor Jean Freire, declara aberta a reunião e, nos termos do § 1º do art. 132 do

Regimento Interno, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, a qual é dada por aprovada e é subscrita pelos membros da comissão

presentes.  A presidência  informa que  a reunião  se destina  a apreciar  a  matéria  constante  na pauta  e  a  receber,  discutir  e  votar

proposições da comissão. A seguir, comunica o recebimento de ofício da Sra. Virginia Kirchemeyer Vieira, subsecretária de Assessoria

Técnico-Legislativa da Secretaria de Casa Civil, prestando informações relativas aos Requerimentos nºs 5.968, 5.987, 6.014, 6.042,

6.076, 6.083, 6.151 e 6.158/2016, publicados no Diário do Legislativo em 20/6/2017. Passa-se à 3ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia),

que compreende o recebimento, a discussão e a votação de proposições da comissão. São recebidos pela presidência, submetidos a

votação, cada um por sua vez, e aprovados os seguintes requerimentos:

nº 8.826/2017, da deputada Marília Campos, em que requer seja encaminhado ao presidente do Tribunal de Justiça do

Estado de Minas Gerais – TJMG – pedido de informações sobre quantas crianças foram abrigadas e quantas foram adotadas, no

período de 2013 a 2017, em decorrência da publicação das Recomendações nº 4 e 6, do Ministério Público do Estado, de 2014,

especificando-se as idades das crianças;

nº 8.827/2017, da deputada Marília Campos, em que requer sejam encaminhadas à ONU Mulheres; à Presidência do STF e

do CNJ; às Varas Cíveis da Infância e da Juventude do TJMG; às Promotorias de Justiça da Infância e da Juventude da Comarca de

Belo Horizonte; ao Sr. Wagner Wilson Ferreira, desembargador; à Defensoria Pública da Infância e da Juventude da Comarca de Belo

Horizonte; ao Sr. Adelmo Carneiro Leão, deputado federal; à Sra. Áurea Carolina, vereadora da Câmara Municipal de Belo Horizonte;

às  Secretarias  de  Estado  de  Saúde,  de  Direitos  Humanos  e  Participação  Popular  e  de  Trabalho  e  Desenvolvimento  Social;  aos

Conselhos Regionais em Minas Gerais de Serviço Social (6ª Região), de Medicina e de Psicologia; à OAB Seção Minas Gerais; às

Secretarias de Saúde e de Políticas Sociais de Belo Horizonte; ao Conselho de Saúde de Belo Horizonte; ao Conselho Estadual dos

Direitos da Criança e do Adolescente; ao Conselho dos Direitos da Criança e do Adolescente de Belo Horizonte; ao Fórum Mineiro de

Conselheiros Tutelares; ao Conselho Estadual da Mulher; à Rede de Enfrentamento de Violência contra a Mulher; e à Pastoral da

Criança de Belo Horizonte as notas taquigráficas da 11ª Reunião Extraordinária, que debateu o acolhimento compulsório de bebês,

filhos de mulheres usuárias de drogas e com outras vulnerabilidades;
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nº  8.828/2017,  da  deputada  Marília  Campos,  em que  requer  seja  realizada  audiência  de  convidados  para  debater  os

investimentos na estrutura dos conselhos tutelares de Belo Horizonte;

nº 8.829/2017, da deputada Marília Campos, em que requer seja encaminhado ao Conselho Nacional de Justiça pedido de

providências para revogação da Portaria nº 3, da Vara Cível da Infância e da Juventude da Comarca de Belo Horizonte, de 22 de julho

de 2016;

nº 8.838/2017, da deputada Marília Campos, em que requer seja realizada visita técnica às instituições de acolhimento que

abrigam bebês, filhos de mulheres usuárias de drogas e com outras vulnerabilidades, no Município de Belo Horizonte;

nº 8.839/2017, do deputado Doutor Jean Freire, em que requer seja encaminhado ao governador do Estado pedido de

providências  para  instituir  uma  comissão  permanente  composta  pelas  Secretarias  de  Estado  de  Desenvolvimento  Agrário,  de

Educação,  de Planejamento e Gestão,  de Governo,  de Desenvolvimento e Integração do Norte e  Nordeste de Minas Gerais,  de

Direitos Humanos, Participação Social e Cidadania, de Ciência, Tecnologia e Ensino Superior, de Trabalho e Desenvolvimento Social,

bem como por representantes da Amefa e das Escolas Família Agrícola, a fim de acompanhar e monitorar a implementação do Plano

de Ações Integradas e Interestatais das EFAs no âmbito do Estado;

nº 8.840/2017, do deputado Doutor Jean Freire, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Educação

pedido de providências para que o repasse do valor  per capita,  oriundo do Tesouro Estadual,  às Escolas Família Agrícola,  seja

realizado de acordo com o que dispõe o inciso I do art. 5º da Resolução SEE nº 684, de 4 de julho de 2005.

Cumprida a finalidade da reunião, a presidência agradece a presença de todos, convoca os membros da comissão para a

próxima reunião ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 30 de junho de 2017.

Marília Campos, presidenta.

ATA DA 2ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE PREVENÇÃO E COMBATE AO USO DE CRACK E
OUTRAS DROGAS NA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, EM 27/6/2017

Às 15h30min, comparecem na Sala das Comissões os deputados Geraldo Pimenta, Elismar Prado (substituindo o deputado

Léo Portela, por indicação da liderança do BMM) e João Leite (substituindo o deputado Dilzon Melo, por indicação da liderança do

BVC), membros da supracitada comissão. Havendo número regimental, o presidente, deputado Geraldo Pimenta, declara aberta a

reunião e, nos termos do § 1º do art. 132 do Regimento Interno, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, a qual é dada por

aprovada e é subscrita pelos membros da comissão presentes. A presidência informa que a reunião se destina a receber, discutir e votar

proposições da comissão. Passa-se à 3ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), que compreende o recebimento, a discussão e a votação de

proposições da comissão. Submetido a votação, é aprovado o Requerimento nº 8.841/2017, do deputado Antônio Jorge, em que requer

seja realizada audiência pública para debater sobre dependentes químicos em situação de rua. Cumprida a finalidade da reunião, a

presidência agradece a presença de todos, convoca os membros da comissão para a próxima reunião extraordinária, dia 28/6/2017, às

15 horas, determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 28 de junho de 2017.

Antônio Jorge, presidente.

ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE ESPORTE, LAZER E JUVENTUDE NA 3ª SESSÃO
LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, EM 27/6/2017

Às 16h15min, comparecem na Sala das Comissões os deputados Ulysses Gomes e Fábio Avelar Oliveira, membros da

supracitada comissão. Havendo número regimental, o presidente, deputado Ulysses Gomes, declara aberta a reunião e, nos termos do
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§ 1º do art. 132 do Regimento Interno, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, a qual é dada por aprovada e é subscrita pelos

membros da comissão presentes. A presidência informa que a reunião se destina a apreciar a matéria constante na pauta, receber,

discutir e votar proposições da comissão e, em audiência pública, debater sobre a necessidade da aprovação do Plano Estadual das

Juventudes em Minas Gerais, que contempla as politicas públicas destinadas a tratar das demandas, necessidades e anseios desse

público,  assim como receber a comissão organizadora do fórum técnico Jovens nas  Gerais  – Construindo o Plano Estadual das

Juventudes. A presidência informa que a matéria constante na pauta não será apreciada por falta de quorum. Passa-se à 1ª Fase da 3ª

Parte, que compreende audiência pública. Registra-se a presença dos deputados Carlos Henrique e João Vítor Xavier. A presidência

convida  a  tomar  assento  à  mesa  as  Sras.  Pâmela  Roberta  Oliveira  Correia,  diretora  do  Centro  de  Referência  da  Juventude,

representando o secretário de Estado de Direitos Humanos, Participação Social e Cidadania; Marilene Faustino Pereira, coordenadora

da  Comissão  Estadual  de  Juventude  dos Trabalhadores  Rurais  –  Fetaemg;  Bruna Helena  Fagundes  de  Oliveira,  vice-presidente

estadual da União Brasileira dos Estudantes Secundaristas – Ubes; Nathália Ramos Lopes dos Santos, membro do Levante Popular da

Juventude, representando Giselle Duarte Maia, também membro do Levante; Paola Christine dos Santos Abreu, membro do Fórum

das Juventudes da Grande BH; Geovanna Isabel Fernandes Costa, assessora do Instituto Pastoral da Juventude; e os Srs. Wellerson

Eduardo da Silva Corrêa, defensor público da Infância e da Juventude, e Miguel Ângelo Monteiro de Andrade, secretário nacional

adjunto da Juventude do Partido dos Trabalhadores. Na condição de autor do requerimento que deu origem aos debates, o presidente

tece  suas  considerações  iniciais.  Logo  após,  passa  a  palavra  aos  deputados  e  convidados,  para  que  façam suas  exposições.  A

presidência recebe um manifesto, de autoria da Comissão Organizadora do Fórum Técnico Jovens nas Gerais, intitulado Um Plano

para as  Juventudes Gerais.  Abertos os debates,  segue-se ampla discussão,  conforme consta das notas  taquigráficas.  Cumprida a

finalidade da reunião, a presidência agradece a presença de todos, convoca os membros da comissão para a próxima reunião ordinária,

determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 4 de julho de 2017.

Ulysses Gomes, presidente – Sargento Rodrigues – Rosângela Reis.

ATA DA 3ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE PREVENÇÃO E COMBATE AO USO DE CRACK E
OUTRAS DROGAS NA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, EM 28/6/2017

Às 15h10min, comparecem na Sala das Comissões os deputados Antônio Jorge, Léo Portela e Dilzon Melo, membros da

supracitada comissão. Havendo número regimental, o presidente, deputado Antônio Jorge, declara aberta a reunião e, nos termos do §

1º do art. 132 do Regimento Interno, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, a qual é dada por aprovada e é subscrita pelos

membros da comissão presentes. A presidência informa que a reunião se destina a receber, discutir e votar proposições da comissão e,

em audiência pública,  debater sobre dependentes químicos em situação de rua.  Passa-se à 1ª Fase da 3ª Parte,  que compreende

audiência pública.  A presidência convida a tomar assento à mesa as Sras.  Andréa Oliveira Chagas,  coordenadora do Serviço de

Acolhimento Institucional  República Fábio Alves dos Santos,  do Abrigo Carlos  Prates;  Soraya  Romina,  membro da Associação

Nacional pela Restrição da Propaganda de Bebidas Alcoólicas; Érika Pinheiro Vaz, diretora de atendimento do Centro de Referência

de Álcool e Drogas – Cread; Irene Adans, presidente do projeto Ammor; Ângela Chaves, auxiliar de políticas públicas da Sedese;

Valéria Viana Gualberto, da coordenação municipal de Saúde Mental; Daniela Vassalo Cruz, coordenadora do consultório de rua; e os

Srs. Otílio Moraes de Castro, pastor e coordenador da Missão Batista da Cristolândia; Almir Alves dos Santos, coordenador da Casa

Azul de Acolhimento; Helbert Imbuzeiro, ex-usuário de drogas. A presidência, na qualidade de autor do requerimento que deu origem

ao debate, tece suas considerações iniciais. Logo após, passa a palavra aos convidados, para que façam suas exposições. Abertos os

debates, segue-se ampla discussão, conforme consta das notas taquigráficas. Cumprida a finalidade da reunião, a presidência agradece

a presença de todos, convoca os membros da comissão para a próxima reunião ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os

trabalhos.
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Sala das Comissões, 5 de julho de 2017.

Antônio Jorge, presidente – Dilzon Melo – Léo Portela.

ATA DA 3ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA COM
DEFICIÊNCIA NA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, EM 29/6/2017

Às 10h2min, comparecem na Sala das Comissões os deputados Duarte Bechir,  Arnaldo Silva e Nozinho, membros da

supracitada comissão. Havendo número regimental, o presidente, deputado Duarte Bechir, declara aberta a reunião e, nos termos do §

1º do art. 132 do Regimento Interno, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, a qual é dada por aprovada e é subscrita pelos

membros da comissão presentes. A presidência informa que a reunião se destina a apreciar a matéria constante na pauta, receber,

discutir e votar proposições da comissão. Passa-se à 3ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), que compreende o recebimento, a discussão e

a votação de proposições da comissão. São recebidos pela presidência, submetidos a votação, cada um por sua vez, e aprovados os

seguintes requerimentos:

nº  8.961/2017,  do deputado Duarte Bechir,  em que requer  seja  realizada audiência pública  para  debater  o  anunciado

fechamento da Escola Estadual José do Patrocínio Cardoso, na cidade de Campo Belo, e os reflexos dessa medida para os alunos com

deficiência que são assistidos por essa instituição;

nº 8.962/2017, dos deputados Duarte Bechir, Nozinho e Arnaldo Silva, em que requerem seja realizada visita à Secretaria

de Estado de Educação para discutir a situação da educação especial no Estado;

nº 8.963/2017, dos deputados Duarte Bechir, Arnaldo Silva e Nozinho, em que requerem seja realizada audiência pública

para discutir a demora, pelos órgãos competentes, do processo de análise da documentação necessária à obtenção do benefício da

isenção do Imposto sobre Propriedade de Veículos Automotores – IPVA – e do Imposto sobre Operações relativas à Circulação de

Mercadorias e sobre Prestações de Serviços de Transporte Interestadual e Intermunicipal e de Comunicação – ICMS – facultado às

pessoas com deficiências física, visual, mental severa ou profunda, bem como às pessoas com transtorno do espectro do autismo;

nº 8.964/2017, do deputado Duarte Bechir, em que requer seja realizada visita à Escola Estadual Dona Argentina Vianna

Castello Branco, no Município de Belo Horizonte, para conhecer as instalações, as condições de funcionamento e as intervenções

necessárias para o melhor atendimento da pessoa com deficiência.

Cumprida a finalidade da reunião, a presidência agradece a presença de todos, convoca os membros da comissão para a

próxima reunião ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 4 de julho de 2017.

Duarte Bechir, presidente – Nozinho – Ione Pinheiro – Arnaldo Silva.

ATA DA 9ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA E ORÇAMENTÁRIA
NA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, EM 29/6/2017

Às 14h32min, comparecem na Sala das Comissões os deputados Tiago Ulisses, Ivair Nogueira, Arnaldo Silva, Antonio

Carlos Arantes (substituindo o deputado Tito Torres, por indicação da liderança do BVC) e Roberto Andrade (substituindo o deputado

Cássio Soares, por indicação da liderança do BCMG), membros da supracitada comissão. Havendo número regimental, o presidente,

deputado Tiago Ulisses, declara aberta a reunião e, nos termos do § 1º do art. 132 do Regimento Interno, dispensa a leitura da ata da

reunião anterior, a qual é dada por aprovada e é subscrita pelos membros da comissão presentes. A presidência informa que a reunião

se destina a apreciar a matéria constante na pauta e receber, discutir e votar proposições da comissão. Passa-se à 1ª Fase da 2ª Parte

(Ordem do Dia), que compreende a discussão e a votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário. Após

discussão e votação, é aprovado o parecer pela aprovação, no 1º turno, do Projeto de Lei nº 4.310/2017 na forma do Substitutivo nº 1,

da Comissão de Constituição e Justiça (relator: deputado Ulysses Gomes). Cumprida a finalidade da reunião, a presidência agradece a
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presença de todos, convoca os membros da comissão para a próxima reunião ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os

trabalhos.

Sala das Comissões, 4 de julho de 2017.

Tiago Ulisses, presidente – Cássio Soares – Cristiano Silveira – Luiz Humberto Carneiro.

ATA DA 12ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE PARTICIPAÇÃO POPULAR NA 3ª SESSÃO
LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, EM 29/6/2017

Às 19h36min, comparece na Sala das Comissões a deputada Marília Campos, membro da supracitada comissão. Havendo

número regimental, a presidenta, deputada Marília Campos, declara aberta a reunião e, nos termos do § 1º do art. 132 do Regimento

Interno, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, considera-a aprovada e a subscreve. A presidência informa que a reunião se

destina a apreciar a matéria constante na pauta, receber, discutir e votar proposições da comissão e, em audiência pública, debater o

sucateamento do Centro de Formação Artística e  Tecnológica – Cefart  –  da Fundação Clóvis  Salgado,  conforme solicitação do

movimento Menos Palácio Mais Artes. Passa-se à 1ª Fase da 3ª Parte, que compreende audiência pública. A presidência convida a

tomar assento à mesa as Sras. Cida Falabella, vereadora da Câmara Municipal de Belo Horizonte e artista; Magdalena Rodrigues,

vice-presidente do Conselho Estadual de Política Cultural da Secretaria de Estado de Cultura; e Kátia Marília Silveira Carneiro,

diretora de Planejamento, Gestão e Finanças da Fundação Clóvis Salgado; e os Srs. Carlos Calazans, assessor de Relações Sindicais,

representando a subsecretária de Gestão de Pessoas da Secretaria de Estado de Planejamento e Gestão; Francisco Paulo Pelúcio, ator,

diretor de teatro, diretor do Galpão Cine Horto e ex-presidente da Fundação Clóvis Salgado; Vilmar Pereira de Sousa, diretor do

Cefart; Walmir José Ferreira de Carvalho, diretor de teatro, um dos fundadores da Escola de Teatro do Cefart; Tomás Safar Sarquis

Soares, aluno do Cefart; Selzimar Araújo, chefe da Escola Livre de Artes; e Gilvan Rodrigues dos Santos, chefe de gabinete da

Fundação Clóvis Salgado. A presidência, na qualidade de autora do requerimento que deu origem ao debate, tece suas considerações

iniciais. Logo após, passa a palavra aos convidados, para que façam suas exposições. Abertos os debates, segue-se ampla discussão,

conforme consta das notas taquigráficas. Cumprida a finalidade da reunião, a presidência agradece a presença de todos, convoca os

membros da comissão para a próxima reunião ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 30 de junho de 2017.

Deputado Rogério Correia.

ATA DA 13ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE PARTICIPAÇÃO POPULAR NA 3ª SESSÃO
LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, EM 30/6/2017

Às 15h20min, comparece na Sala das Comissões o deputado Rogério Corrêa. O deputado declara aberta a reunião e, nos

termos do § 1º do art. 132 do Regimento Interno, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, considera-a aprovada e a subscreve. O

deputado informa que a reunião se destina a apreciar a matéria constante na pauta, receber, discutir e votar proposições da comissão e,

em audiência pública,  debater  a reforma trabalhista,  em tramitação no Congresso Nacional.  Passa-se à 1ª  Fase da 3ª  Parte,  que

compreende audiência pública. O deputado convida a tomar assento à mesa as Sras. Beatriz da Silva Cerqueira, presidente da Central

Única dos Trabalhadores em Minas Gerais – CUT-MG; Magaly Lucas Fagundes, presidente da Federação dos Trabalhadores do Ramo

Financeiro de Minas Gerais – Fetrafi-MG; e Mari Lúcia Zonta, representante intersindical da Central da Classe Trabalhadora; e os Srs.

Padre  João,  deputado federal;  Gilson Reis,  vereador  da  Câmara  Municipal  de  Belo Horizonte;  Marcelino Orozimbo da  Rocha,

presidente da Central dos Trabalhadores e Trabalhadoras do Brasil em Minas Gerais– CTB Minas; Frederico Luiz Barbosa de Melo,

economista  e  assessor  da  Subseção  do  Dieese  na  CUT-MG;  Romeu  José  Machado  Neto,  secretário-geral  do  Sindicato  dos

Empregados em Empresas de Transportes Metroviários e Conexos de Minas Gerais – Sindimetro-MG; Genilton Miranda Júnior,

membro da Federação dos Trabalhadores e Trabalhadoras na Agricultura Familiar de Minas Gerais – Fetraf-MG, representando o
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presidente; e Jorge Ferreira dos Santos Filho, coordenador-geral da Articulação dos Empregados Rurais de Minas Gerais – Adere-MG.

O deputado, na qualidade de coautor do requerimento que deu origem ao debate, tece suas considerações iniciais. Logo após, passa a

palavra  aos  convidados,  para  que  façam  suas  exposições.  Neste  momento  comparece  à  reunião  o  deputado  Durval  Ângelo

(substituindo o deputado Doutor Jean Freire,  por  indicação da liderança do Bloco Minas Melhor)  que assume a presidência da

reunião. Abertos os debates, segue-se ampla discussão, conforme consta das notas taquigráficas. Cumprida a finalidade da reunião, a

presidência agradece a presença de todos, convoca os membros da comissão para a próxima reunião ordinária, determina a lavratura

da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 4 de julho de 2017.

Doutor Jean Freire, presidente – Marília Campos – Geraldo Pimenta.

ATA DA 10ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA E ORÇAMENTÁRIA
NA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, EM 4/7/2017

Às  14h23min,  comparecem  na  Sala  das  Comissões  os  deputados  Tiago  Ulisses,  Cássio  Soares,  Cristiano  Silveira

(substituindo o deputado Ivair Nogueira, por indicação da liderança do BMM) e Luiz Humberto Carneiro (substituindo o deputado

Tito Torres,  por indicação da liderança do BVC), membros da supracitada comissão. Havendo número regimental, o presidente,

deputado Tiago Ulisses, declara aberta a reunião e, nos termos do § 1º do art. 132 do Regimento Interno, dispensa a leitura da ata da

reunião anterior, a qual é dada por aprovada e é subscrita pelos membros da comissão presentes. A presidência informa que a reunião

se destina a apreciar a matéria constante na pauta e a receber, discutir e votar proposições da comissão. Passa-se à 1ª Fase da 2ª Parte

(Ordem do Dia),  que compreende a discussão e a votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário.  Os

Projetos de Lei nºs 2.800 e 2.014/2015 e 4.048/2017 são retirados da pauta por determinação do presidente da comissão por não

cumprirem pressupostos regimentais. Após discussão e votação, é aprovado o parecer pela aprovação, no 1º turno, do Projeto de Lei

nº 3.988/2017 na forma do Substitutivo nº 1, da Comissão de Constituição e Justiça (relator: deputado Tiago Ulisses). Passa-se à 2ª

Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), que compreende a discussão e a votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário.

Submetido a discussão e votação, é aprovado o Parecer de Redação Final do Projeto de Resolução nº 42/2017. Cumprida a finalidade

da reunião, a presidência agradece a presença de todos, convoca os membros da comissão para a reunião extraordinária de hoje às

18h15min, determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 4 de julho de 2017.

Tiago Ulisses, presidente – Cássio Soares – Ulysses Gomes – Dilzon Melo.

ATA DA 11ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA E ORÇAMENTÁRIA
NA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, EM 4/7/2017

Às 18h15min, comparecem na Sala das Comissões os deputados Tiago Ulisses, Cássio Soares, Ulysses Gomes e Dilzon

Melo (substituindo o deputado Tito Torres, por indicação da liderança do BVC), membros da supracitada comissão. Havendo número

regimental, o presidente, deputado Tiago Ulisses, declara aberta a reunião e, nos termos do § 1º do art. 132 do Regimento Interno,

dispensa a leitura da ata da reunião anterior, a qual é dada por aprovada e é subscrita pelos membros da comissão presentes. A

presidência informa que a reunião se destina a apreciar a matéria constante na pauta e a receber, discutir e votar proposições da

comissão. Passa-se à 1ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), que compreende a discussão e a votação de pareceres sobre proposições

sujeitas  à  apreciação  do  Plenário.  São  retirados  da  pauta  por  determinação  do  presidente  da  comissão  os  Projetos  de  Lei  nºs

2.800/2015 e 4.048/2017, por não cumprirem pressupostos regimentais, e 3.988/2017, por haver sido apreciado em reunião anterior.

Após discussão e votação, é aprovado o parecer pela aprovação, no 1º turno, do Projeto de Lei nº 2.014/2015 na forma do Substitutivo

nº 1, da Comissão de Constituição e Justiça (relator: deputado Ulysses Gomes, em virtude de redistribuição). Cumprida a finalidade
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da reunião, a presidência agradece a presença de todos, convoca os membros da comissão para a próxima reunião ordinária, determina

a lavratura da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 5 de julho de 2017.

Tiago Ulisses, presidente – Cássio Soares – Celise Laviola – Luiz Humberto Carneiro – Neilando Pimenta.

ATA DA 13ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL
NA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, EM 5/7/2017

Às 10h30min, comparecem na Sala das Comissões a deputada Marília Campos e os deputados Glaycon Franco, Thiago

Cota e Dilzon Melo, membros da supracitada comissão. Havendo número regimental, o presidente, deputado Glaycon Franco, declara

aberta a reunião e, nos termos do § 1º do art. 132 do Regimento Interno, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, a qual é dada por

aprovada e é subscrita pelos membros da comissão presentes. Passa-se à 1ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), que compreende a

discussão e a votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário. Após discussão e votação, é aprovado, no 1º

turno, o parecer pela aprovação, do Projeto de Lei nº 3.677/2016 com as Emendas nºs 1 e 2, da Comissão de Constituição e Justiça

(relator: deputado Glaycon Franco). Passa-se à 2ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), que compreende a discussão e a votação de

proposições  que  dispensam  a  apreciação  do  Plenário.  Após  discussão  e  votação  nominal,  é  aprovado,  em  turno  único,  por

unanimidade, o Projeto de Lei nº 4.242/2017 com a Emenda nº 1, votada em separado (relator:  deputado Glaycon Franco),  que

recebeu parecer  por sua  aprovação.  Submetidos a votação,  cada  um por  sua vez,  são aprovados os  Requerimentos nºs  5.686 e

6.206/2016, 6.546, 6.910, 7.249 e 7.375/2017. Passa-se à 3ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), que compreende o recebimento, a

discussão e a votação de proposições da comissão. Submetidos a votação, são aprovados, cada um por sua vez, os Requerimentos nºs

8.804 e 8.805/2017. São recebidos pela presidência, submetidos a votação e aprovados, cada um por sua vez, os requerimentos:

nº 9.053/2017, do deputado Glaycon Franco, em que requer seja realizada audiência pública conjunta com a Comissão de

Agropecuária e Agroindústria para debater o uso racional e sustentável da água, em consonância com o 8º Fórum Mundial das Águas,

que ocorrerá em Brasília, nos dias 18 a 23 de março de 2018;

nº 9.054/2017, da deputada Marília Campos, em que requer seja encaminhado ao secretário de Estado de Meio Ambiente e

Desenvolvimento Sustentável pedido de informações sobre os impactos ambientais resultantes do rompimento da barragem localizada

ao lado da Mineração Tejucana, em Brumadinho;

nº  9.055/2017,  da  deputada  Marília  Campos  e  dos  deputados  Glaycon  Franco,  Thiago  Cota  e  Dilzon  Melo,  em que

requerem seja realizada audiência de convidados para debater o Inventário de Barragens 2016 da Feam, o qual, conforme divulgado

pelos jornais Hoje em Dia e Estado de Minas, registra a existência no Estado de barragens sem a devida garantia de estabilidade e

segurança.

São recebidos pela presidência, para posterior apreciação, os requerimentos:

nº 9.056/2017, do deputado Fabiano Tolentino, em que requer seja realizada audiência pública para debater a atuação da

Copasa-MG no Estado, tendo em vista o péssimo serviço prestado aos munícipes mineiros;

nº 9.057/2017, do deputado Gilberto Abramo, em que requer seja realizada audiência pública para debater a elaboração do

projeto básico executivo destinado à construção de redes coletoras e seu respectivo implemento na região do Vale do Jequitinhonha;

nº  9.058/2017,  da deputada Marília  Campos e dos deputados  Glaycon Franco,  Thiago Cota,  e  Dilzon Melo,  em que

requerem seja realizada visita à Associação dos Municípios Mineradores de Minas Gerais – Amig – para debater o Projeto de Lei nº

3.676/2016, que trata do licenciamento ambiental e da segurança das barragens de rejeitos de mineração;

nº 9.059/2017, do deputado Geraldo Pimenta, em que requer seja realizada audiência pública para debater os impactos e as

soluções ambientais advindas da regularização fundiária da Colônia Santa Izabel, localizada no Município de Betim;
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nº 9.060/2017, do deputado Glaycon Franco, em que requer sejam encaminhadas aos participantes da audiência pública

realizada em 28/6/2017, que debateu o Projeto de Lei nº 3.676/2016, as notas taquigráficas dessa reunião, bem como as notas técnicas

apresentadas pelos representantes do Ministério Público do Estado e da Secretaria de Estado de Meio Ambiente e Desenvolvimento

Sustentável – Semad – por ocasião da referida reunião;

nº 9.061/2017, da deputada Marília Campos, em que requer sejam encaminhadas ao prefeito e ao presidente da Câmara

Municipal de Esmeraldas, à Copasa-MG e à Secretaria de Estado de Cidades e de Integração Regional – Secir – as notas taquigráficas

da audiência pública realizada em 29/6/2017, que debateu os projetos de abastecimento de água da Copasa-MG no referido município;

nº 9.062/2017, da deputada Marília Campos, em que requer seja realizada audiência de convidados para que a Copasa-MG

possa apresentar os projetos de abastecimento de água no Município de Esmeraldas.

Cumprida a finalidade da reunião, a presidência agradece a presença de todos, convoca os membros da comissão para a

próxima reunião ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 12 de julho de 2017.

Glaycon Franco, presidente – Marília Campos – Geraldo Pimenta.

ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE AGROPECUÁRIA E AGROINDÚSTRIA NA 3ª SESSÃO
LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, EM 5/7/2017

Às 15h13min, comparecem na Sala das  Comissões os deputados Antonio Carlos Arantes,  Emidinho Madeira e Tadeu

Martins Leite (substituindo o deputado Isauro Calais, por indicação da liderança do Bloco Minas Melhor), membros da supracitada

comissão. Havendo número regimental, o presidente, deputado Antonio Carlos Arantes, declara aberta a reunião e, nos termos do § 1º

do art.  132 do Regimento Interno, dispensa a leitura da ata da reunião anterior,  a qual  é dada por aprovada e é subscrita pelos

membros da comissão presentes. A presidência informa que a reunião se destina a apreciar a matéria constante na pauta e receber,

discutir e votar proposições da comissão. A seguir, comunica o recebimento da seguinte correspondência publicada no  Diário do

Legislativo nas  datas  mencionadas  entre parênteses:  ofícios  da  Sra.  Virginia Kirchmeyer  Vieira (2),  subsecretária  de  Assessoria

Técnico-Legislativa da Secretaria de Estado de Casa Civil (20/5/2017) e (20/6/2017). Passa-se à 1ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia),

que compreende a discussão e a votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário. Após discussão e votação, é

aprovado o parecer pela aprovação, no 1º turno, do Projeto de Lei nº 3.601/2016 na forma do Substitutivo nº 1 (relator: deputado

Emidinho Madeira). Passa-se à 2ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), que compreende a discussão e a votação de proposições que

dispensam a apreciação do Plenário. Após discussão e votação nominal, são aprovados, em turno único, cada um por sua vez, por

unanimidade, os Projetos de Lei nºs 2.032, 2.220 e 3.060/2015 (relator: deputado Emidinho Madeira). Após discussão e votação

nominal, é aprovado, em turno único, por unanimidade, o Projeto de Lei nº 3.595/2016 (relator: deputado Emidinho Madeira) com a

Emenda nº 1, votada em separado. Submetidos a votação, cada um por sua vez, são aprovados os Requerimentos nºs 7.301, 7.470,

7.471, 7.548, 7.549, 7.634, 7.642, 7.643, 7.649,7.650 e 7.669/2017. Submetidos a discussão e votação, cada um por sua vez, são

aprovados os Pareceres de Redação Final dos Projetos de Lei nºs 1.783 e 3.037/2015, 3.681, 3.683 e 3.766/2016 e 4.098/2017. Passa-

se à 2ª Fase da 3ª Parte (Ordem do Dia), que compreende o recebimento e a votação de requerimentos da comissão. São recebidos

pela presidência, submetidos a votação, cada um por sua vez, e aprovados os seguintes requerimentos.

nº 9.067/2017, do deputado Antônio Jorge,  em que requer seja realizada audiência pública para debater  os efeitos da

Instrução Normativa nº 37, de 5/9/2016, do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, sobre a produção de mudas nos

Municípios de Dona Euzébia e Astolfo Dutra;
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nº 9.068/2017, do deputado Gil Pereira, em que requer seja encaminhado ao governador do Estado pedido de providências

para implementar as propostas relacionadas no Ofício SR/015/2017 entregue pela Sociedade Rural de Montes Claros ao governador

do Estado, quando da realização do Fórum Regional – Território Norte, no dia 1º/6/2017, em Montes Claros;

nº 9.069/2017, do deputado Antonio Carlos Arantes, em que requer seja encaminhado à Secretaria de Estado de Meio

Ambiente e Desenvolvimento Sustentável – Semad – pedido de providências para que determine a suspensão da desativação dos

empreendimentos de piscicultura, determinada por agentes dessa secretaria, por ausência de concessão de outorga de uso de água pela

Agência Nacional de Águas – ANA;

nº 9.070/2017, dos deputados Antonio Carlos Arantes e Alencar da Silveira Jr., em que requerem seja realizada visita ao

secretário  de  Estado  de  Meio  Ambiente  e  Desenvolvimento  Sustentável,  com representantes  do  setor,  para  debater  a  falta  de

regulamentação e a fiscalização da atividade de piscicultura no Estado;

nº 9.071/2017, dos deputados Antonio Carlos Arantes e Alencar da Silveira Jr.,  em que requerem seja encaminhado à

Furnas Centrais Elétricas  S.A.  pedido de providências  com vistas  a  criar  força-tarefa para buscar  iniciativas  que possibilitem a

regularização da situação dos piscicultores nas águas sob sua responsabilidade;

nº 9.072/2017, do deputado Antonio Carlos Arantes e do deputado Alencar da Silveira Jr., em que requerem seja realizada

visita ao secretário de Estado de Agricultura, Pecuária e Abastecimento, acompanhada de representantes do setor de piscicultura, para

debater a falta de regulamentação e a fiscalização da atividade de piscicultura no Estado;

nº 9.073/2017, do deputado Antonio Carlos Arantes e do deputado Alencar da Silveira Jr., em que requerem seja realizada

visita  ao  Ministério  Público  Federal  sediado  no  Estado  para,  junto  com representantes  do  setor  da  piscicultura,  apresentar  ao

procurador regional federal a situação da atividade no Estado, especialmente em relação à não concessão de outorga pela Agência

Nacional de Águas – ANA;

nº 9.074/2017, doa deputados Antonio Carlos Arantes e Duarte Bechir, em que requerem seja encaminhado à Secretaria de

Estado da Fazenda pedido de providências para que intensifique a fiscalização da venda irregular de alho descascado, industrializado

no mercado livre do produtor, na CeasaMinas, com sonegação do ICMS ao Estado, infringindo o item 209.2 do regulamento do

ICMS, aprovado pelo Decreto nº 43.080, de 2002;

nº 9.075/2017, do deputado Antonio Carlos Arantes e do deputado Duarte Bechir, em que requerem seja encaminhado à

Vigilância  Sanitária  de  Contagem pedido  de  providências  para  que  intensifique  a  fiscalização  da  venda e  da  sanidade  do  alho

comercializado no mercado livre do produtor, na CeasaMinas, onde somente é permitida a venda do alho in natura, bem como em

todos os locais do município onde haja o descascamento ou processamento/industrialização do alho;

nº 9.076/2017, dos deputados Antonio Carlos Arantes e Duarte Bechir, em que requerem seja encaminhado à direção da

CeasaMinas pedido de providências para que organize e fiscalize a venda irregular de alho industrializado no mercado livre do

produtor na CeasaMinas, onde somente poderia ser permitida a comercialização do produto in natura;

nº 9.077/2017, dos deputados Antonio Carlos Arantes e Duarte Bechir, em que requerem seja encaminhado ao Comando da

Polícia Rodoviária Federal no Estado pedido de providências para que viabilize a formalização de convênio com a Polícia Militar do

Estado de Minas Gerais, com o objetivo de permitir à PMMG atuar de forma colaborativa no policiamento ostensivo na Rodovia BR-

040, nas proximidades e no entorno da CeasaMinas, onde o roubo de veículos de cargas e a violência contra caminhoneiros têm

atingido níveis preocupantes;

nº  9.078/2017,  do deputado Antonio  Carlos  Arantes,  em que requer  seja  realizada  audiência  pública  para  debater  os

resultados do Programa de Aquisição de Alimentos da Agricultura Familiar – PAA Familiar –, instituído pela Lei nº 20.608, de 2013.
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nº 9.079/2017, dos deputados Glaycon Franco e Antonio Carlos Arantes, em que requerem seja realizada audiência pública

em conjunto com a Comissão de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável para debater o uso racional e sustentável da água, em

consonância com o 8º Fórum Mundial das Águas, que acontecerá em Brasília, de 18 a 23/3/2018.

Cumprida a finalidade da reunião, a presidência agradece a presença de todos, convoca os membros da comissão para a

próxima reunião ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 12 de julho de 2017.

Antonio Carlos Arantes, presidente.

ATA DA 4ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA COM
DEFICIÊNCIA NA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, EM 6/7/2017

Às 10h12min, comparecem na Sala das Comissões os deputados Duarte Bechir, Nozinho, Antônio Jorge (substituindo o

deputado Leandro  Genaro,  por indicação  da liderança do BCMG) e  Paulo Guedes (substituindo o deputado Arnaldo Silva,  por

indicação da liderança do BMM), membros da supracitada comissão. Estão presentes também os deputados Antonio Carlos Arantes e

Rogério Correia. Havendo número regimental, o presidente, deputado Duarte Bechir, declara aberta a reunião e, nos termos do § 1º do

art. 132 do Regimento Interno, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, a qual é dada por aprovada e é subscrita pelos membros

da comissão presentes. A presidência informa que a reunião se destina a apreciar a matéria constante na pauta, receber, discutir e votar

proposições da comissão e, em audiência pública, debater o anunciado fechamento da Escola Estadual José do Patrocínio Cardoso, na

cidade de Campo Belo, e os reflexos dessa medida para os alunos com deficiência que são assistidos por essa instituição. A seguir,

comunica  o recebimento de  ofício  do  Sr.  Alisson de  Assis  Carvalho,  prefeito  do  Município de  Campo Belo,  avisando sobre  a

impossibilidade de comparecimento à audiência pública por já ter compromissos agendados anteriormente. Passa-se à 1ª Fase da 3ª

Parte,  que  compreende  audiência  pública.  A presidência  convida  a  tomar  assento  à  mesa  as  Sras.  Beatriz  da  Silva  Cerqueira,

coordenadora-geral do Sindicato Único dos Trabalhadores em Educação de Minas Gerais; Angelina de Oliveira da Silva, presidente

da Comissão de Pais e Alunos da Escola Estadual José do Patrocínio Cardoso; e Gisele Barbosa Lasmar Bernardes, professora da

Escola Estadual  José do Patrocínio Cardoso;  e  o  Sr.  Ezequiel  Genesis  de  Resende,  professor  e  diretor  do Sindicato  Único dos

Trabalhadores  em Educação  de  Campo Belo.  O  presidente,  como autor  do  requerimento  que  deu  origem ao  debate,  tece  suas

considerações iniciais. Logo após, passa a palavra aos convidados, para que façam suas exposições. Abertos os debates, segue-se

ampla  discussão,  conforme consta  das  notas  taquigráficas.  Passa-se  à  2ª  Fase  da  3ª  Parte  (Ordem do Dia),  que  compreende o

recebimento e a votação de requerimentos da comissão. São recebidos pela presidência, submetidos a votação, cada um por sua vez, e

aprovados os seguintes requerimentos:

nº 9.105/2017, dos deputados Duarte Bechir e Nozinho, em que requerem seja realizada visita à Secretaria de Estado de

Educação para discutir a situação da Escola Estadual José do Patrocínio Cardoso, localizada no Município de Campo Belo, com a

participação da Superintendência Regional de Ensino de Campo Belo.

nº 9.106/2017, dos deputados Duarte Bechir e Nozinho, em que requerem seja encaminhado à secretária de Estado de

Educação  pedido  de  informações  sobre  o  número  de  professores  designados  na  Escola  Estadual  José  do  Patrocínio  Cardoso,

localizada no Município de Campo Belo, e o número de cargos vagos disponíveis para nomeação de professores concursados nessa

escola;

nº 9.109/2017, dos deputados Duarte Bechir e Nozinho, em que requerem seja realizada visita à instituição Assistência ao

Menor Especializada – AME –, localizada no Município de Belo Horizonte, para conhecer suas condições de funcionamento.

Cumprida a finalidade da reunião, a presidência agradece a presença de todos, convoca os membros da comissão para a

próxima reunião ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos.
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Sala das Comissões, 11 de julho de 2017.

Duarte Bechir, presidente – Nozinho.

ATA DA 14ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE PARTICIPAÇÃO POPULAR NA 3ª SESSÃO
LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, EM 10/7/2017

Às 14h14min, comparecem na Sala das Comissões a deputada Rosângela Reis e o deputado Doutor Jean Freire, membros

da supracitada comissão. Havendo número regimental, o presidente, deputado Doutor Jean Freire, declara aberta a reunião e, nos

termos do § 1º do art. 132 do Regimento Interno, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, a qual é dada por aprovada e é subscrita

pelos membros da comissão presentes. A presidência informa que a reunião se destina a apreciar a matéria constante na pauta, receber,

discutir e votar proposições da comissão e, em audiência pública, debater o Projeto de Lei Complementar nº 119/2015, que trata da

inclusão do Vale Rio Doce na área da Sudene. Passa-se à 1ª Fase da 3ª Parte, que compreende audiência pública. A presidência

convida a tomar assento à mesa a Sra. Darcira de Souza Pereira, prefeita de Açucena; e os Srs. Leonardo Monteiro, deputado federal;

Gustavo Xavier Ferreira, diretor-geral do Instituto de Desenvolvimento do Norte e Nordeste de Minas Gerais – Idene; Haruf Salmen

Espíndola, historiador e professor na Univale – Governador Valadares; Márcio Vicente Teixeira Lima, vice-presidente do Centro de

Atenção Primária Sócio-Econômico Ambiental de Aimorés – Capa, representando Rogério Borges Rocha, o presidente; Jefferson Dias

Batista, vice-prefeito de Aimorés; Adeir Geraldo de Oliveira, vice-prefeito de Cuparaque; e Neacir de Oliveira Silva, vereador da

Câmara  Municipal  de  Aimorés.  A presidência,  na  qualidade  de  autor  do  requerimento  que  deu  origem  ao  debate,  tece  suas

considerações iniciais. Logo após, passa a palavra aos convidados, para que façam suas exposições. Nesse momento, comparece na

reunião o deputado Paulo Guedes. Abertos os debates, segue-se ampla discussão, conforme consta nas notas taquigráficas. Cumprida a

finalidade da reunião, a presidência agradece a presença de todos, convoca os membros da comissão para a próxima reunião ordinária,

determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 13 de julho de 2017.

Doutor Jean Freire, presidente.

ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE SEGURANÇA PÚBLICA NA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA
ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, EM 11/7/2017

Às 9h43min, ou comparece na Sala das Comissões o deputado Sargento Rodrigues, membro da supracitada comissão.

Havendo número regimental, o presidente, deputado Sargento Rodrigues, declara aberta a reunião e, nos termos do § 1º do art. 132 do

Regimento Interno, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, considera-a aprovada e a subscreve. A presidência informa que a

reunião se destina a apreciar a matéria constante na pauta, receber, discutir e votar proposições da comissão e, em audiência pública,

debater a violência e as condições da prestação da segurança pública nas casas de saúde de hanseníase da Fhemig. A seguir, comunica

o recebimento da seguinte correspondência, publicada no Diário do Legislativo, em 29/6/2017: ofício do Sr. Rodrigo Xavier da Silva,

ouvidor do Sistema Penitenciário da Ouvidoria-Geral do Estado, comunicando que esse órgão está concorrendo ao Prêmio Innovare –

2017, com a prática Ouvidoria Móvel no Sistema Penitenciário. A presidência informa que a matéria constante na pauta deixa de ser

apreciada por falta de quórum. Passa-se à 1ª Fase da 3ª Parte, que compreende audiência pública. A presidência convida a tomar

assento à mesa as Sras. Mônica Fernandes Abreu, diretora e ativista dos direitos humanos da Associação Sindical dos Trabalhadores

em Hospitais de Minas Gerais – Asthemg; Michele Regina de Paula Rocha, moradora da Casa de Saúde Santa Fé – Três Corações;

Dalva Gomes de Oliveira, moradora da Casa de Saúde São Francisco de Assis – Bambuí; Márcia Aparecida da Silva, moradora da

Casa de Saúde São Francisco de Assis – Bambuí; Adriana Ribeiro Fernandes, moradora da Casa de Saúde Padre Damião – Ubá; Aline

Viana Castelhani, moradora da Casa de Saúde Santa Fé – Três Corações; Márcia Rodrigues Soares Costa, funcionária do Hospital

Raul Soares; Cristiane Amorim Porto da Silva, funcionária do Hospital Raul Soares; e Raquel Aparecida de Oliveira, moradora da
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Casa de Saúde São Francisco de Assis – Bambuí; e os Srs. Maj. PM Walter Soares dos Santos, subchefe do Centro Integrado de

Informação e Defesa Social da Polícia Militar de Minas Gerais, representando o Cel. PM Helbert Figueiró de Lourdes, comandante-

geral; Antônio Carlos de Alvarenga, delegado assistente da chefia da Polícia Civil de Minas Gerais, representando João Octacílio

Silva Neto, chefe da Polícia Civil de Minas Gerais; Tarcisio Dayrell Neiva, presidente da Fundação Hospitalar do Estado de Minas

Gerais – Fhemig; Roberto Rodrigues Corrêa, diretor da Casa de Saúde Santa Fé – Três Corações; Claudinei Emídio Campos, diretor

da Casa de Saúde Padre Damião – Ubá; Júlio César Pinto, assessor das Casas de Saúde; e José Nascimento da Silva, morador da Casa

de Saúde Padre Damião – Ubá. O presidente, autor do requerimento que deu origem ao debate, tece suas considerações iniciais. Logo

após, passa a palavra aos convidados, para que façam suas exposições. Abertos os debates, segue-se ampla discussão, conforme consta

nas notas taquigráficas. Registra-se a presença dos deputados João Magalhães e Tadeu Martins Leite (substituindo o deputado Cabo

Júlio, por indicação da liderança do BMM). Passa-se à 2ª Fase da 3ª Parte (Ordem do Dia), que compreende o recebimento e a

votação de requerimentos da comissão.

São recebidos pela presidência, submetidos a votação, cada um por sua vez, e aprovados os seguintes requerimentos:

nº 9.128/2017, do deputado Sargento Rodrigues, em que requer sejam encaminhados à Fhemig, ao Comando-Geral da

Polícia Militar, à Chefia da Polícia Civil, à Defensoria Pública Estadual e ao Ministério Público Estadual as notas taquigráficas de

reunião com denúncias de irregularidades nas colônias de hanseníase da Fhemig, envolvendo tráfico de drogas, exploração sexual

infantil,  violência  e  insegurança  e  nas  colônias,  e  pedido  de  providências  para  apuração  dos  fatos  e  das  possíveis  omissões

administrativas na gestão das unidades;

nº 9.129/2017, do deputado Sargento Rodrigues,  em que requer seja encaminhado ao presidente da Fhemig pedido de

providências para coibir a violência no hospital psiquiátrico Raul Soares, onde têm ocorrido reiterados casos de violência contra

funcionários;

nº  9.130/2017,  do  deputado  Sargento  Rodrigues,  em  que  requer  seja  encaminhado  ao  presidente  da  República,  aos

senadores, aos deputados federais e ao Ministério da Justiça pedido de providências para alterar a legislação penal, de modo a agravar

a pena do crime de homicídio cometido contra agente público para 50 anos de reclusão, sem direito a progressão.

Cumprida a finalidade da reunião, a presidência agradece a presença de todos, convoca os membros da comissão para a

próxima reunião ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 12 de julho de 2017.

Sargento Rodrigues, presidente – Cabo Júlio.

ATA DA 5ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA COM
DEFICIÊNCIA NA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, EM 11/7/2017

Às 10h14min,  comparecem na  Sala  das  Comissões  os  deputados  Duarte  Bechir  e  Nozinho,  membros  da  supracitada

comissão. Havendo número regimental, o presidente, deputado Duarte Bechir, declara aberta a reunião e, nos termos do § 1º do art.

132 do Regimento Interno, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, a qual é dada por aprovada e é subscrita pelos membros da

comissão presentes.  A presidência  informa que  a  reunião  se  destina  a  receber,  discutir  e  votar  proposições  da  comissão  e,  em

audiência pública, discutir a demora do processo de análise, feita pelos órgãos competentes, da documentação necessária à obtenção

do benefício da isenção do Imposto sobre Propriedade de Veículos Automotores – IPVA – e do Imposto sobre Operações relativas à

Circulação de Mercadorias e sobre Prestações de Serviços de Transporte Interestadual e Intermunicipal e de Comunicação – ICMS –

facultado às pessoas com deficiências física, visual, mental severa ou profunda, bem como às pessoas com Transtorno do Espectro do

Autismo.  A seguir,  comunica  o recebimento de ofícios  dos Srs.  José Afonso Bicalho Beltrão  da Silva,  secretário de  Estado de

Fazenda; e Hermano Lemos de Avellar Machado, superintendente regional da Receita Federal do Brasil em Minas Gerais; e de ligação
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do Sr. Bertoldo Mateus de Oliveira Filho, promotor de justiça e coordenador Estadual de Defesa do Direito de Família, das Pessoas

com Deficiência e  dos Idosos,  avisando sobre  o não comparecimento à  audiência pública.  Passa-se  à  1ª  Fase  da 3ª  Parte,  que

compreende audiência pública.  A presidência  convida  a  tomar assento à mesa a Sra.  Denise Martins  Ferreira,  representante  da

Associação Mães que Informam; e os Srs. Messias Epaminondas Diniz e Silva, chefe da Divisão de Seleção Médica e Psicológica –

Detran-MG –, representando Rogério de Melo Franco Assis Araújo,  diretor;  Walter  Tosta,  ex-deputado estadual e  federal;  Elias

Gonçalves, representante da Associação de Cooperação e Integração dos Portadores de Deficiência de João Monlevade; Leonardo

Mattos, ex-vereador de Belo Horizonte e representante da Associação Mais Acessível; e Jackson de Oliveira Santos, despachante. O

presidente como autor do requerimento que deu origem ao debate, tece suas considerações iniciais. Logo após, passa a palavra aos

convidados, para que façam suas exposições. Abertos os debates, segue-se ampla discussão, conforme consta nas notas taquigráficas.

Cumprida a finalidade da reunião, a presidência agradece a presença de todos, convoca os membros da comissão para a próxima

reunião ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 11 de julho de 2017.

Duarte Bechir, presidente – Nozinho – Tadeu Martins Leite.

ORDEM DO DIA

ORDEM DO DIA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE TRANSPORTE, COMUNICAÇÃO E OBRAS
PÚBLICAS NA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 11 HORAS DO

DIA 18/7/2017

1ª Parte (Expediente)

Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)

Recebimento, discussão e votação de proposições da comissão.

COMUNICAÇÃO DESPACHADA PELO PRESIDENTE

COMUNICAÇÃO

– O presidente despachou, em 12/7/2017, a seguinte comunicação:

Do deputado Fred Costa em que notifica o falecimento do Cb. PM Marcos Marques da Silva, ocorrido em Santa Margarida.

(– Ciente. Oficie-se.)

MANIFESTAÇÕES

MANIFESTAÇÕES

A  Assembleia  Legislativa  aprovou,  nos  termos  do  art.  103,  III,  “b”  a  “d”,  do  Regimento  Interno,  as  seguintes

manifestações:

de congratulações com o Sr. Rinaldo Kennedy Silva, juiz de direito, pela decisão que, em caráter liminar, determinou a

suspensão das autorizações de comércio de animais vivos no Mercado Central de Belo Horizonte, bem como a proibição da entrada de

novos  animais  para  serem  comercializados  e  a  retirada  planejada,  em  até  dez  dias,  dos  que  se  encontram  alojados  no  local

(Requerimento nº 6.206/2016, da Comissão Extraordinária de Proteção dos Animais);
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de congratulações com o Sr. Julvan Lacerda pela posse como presidente da Associação Mineira de Municípios – AMM

(Requerimento nº 7.062/2017, do deputado Ivair Nogueira);

de congratulações com a comunidade de Paraopeba pelo aniversário desse município (Requerimento nº 7.078/2017, da

deputada Ione Pinheiro);

de congratulações com a comunidade de Rio Casca pelo aniversário desse município (Requerimento nº 7.079/2017, da

deputada Ione Pinheiro);

de congratulações com a comunidade de Santo Antônio do Grama pelo aniversário desse município (Requerimento nº

7.080/2017, da deputada Ione Pinheiro);

de  congratulações  com a  comunidade de  Perdões  pelo  aniversário  deste  município  (Requerimento  nº  7.081/2017,  da

deputada Ione Pinheiro);

de congratulações com a comunidade de Arcos pelo 79° aniversário desse município (Requerimento nº 7.168/2017, do

deputado Bosco);

de  congratulações  com a  comunidade de  Cambuí  pelo  aniversário desse  município (Requerimento  nº  7.193/2017,  do

deputado Dalmo Ribeiro Silva);

de congratulações com o Município de Chapada Gaúcha pelo 22° aniversário de emancipação, celebrado no dia 25 de julho

(Requerimento nº 7.294/2017, do deputado Bosco);

de congratulações com o Município de Fronteira pelo seu 74° aniversário, celebrado no dia 18 de julho (Requerimento nº

7.295/2017, do deputado Bosco);

de congratulações com a comunidade de Canápolis pelo 83° aniversário desse município, celebrado no dia 14 de julho

(Requerimento nº 7.296/2017, do deputado Bosco);

de  congratulações  com a  comunidade de  Bambuí  pelo  131°  aniversário  do  município,  celebrado no  dia  10  de  julho

(Requerimento nº 7.297/2017, do deputado Bosco);

de  congratulações  com o  Sr.  Sergio  Parreiras  Pereira  pelos  importantes  serviços  prestados  aos  agricultores  com seu

noticiário diário sobre o café e seus segmentos no  site www.redesocialdocafe.com.br (Requerimento nº 7.301/2017, do deputado

Antonio Carlos Arantes);

de congratulações com o Sr. Dimas Lopes, jornalista, pelo lançamento do livro  Novos causos desses políticos mineiros

(Requerimento nº 7.302/2017, do deputado Bosco);

de congratulações com a comunidade de Cristais pelo 69º aniversário desse município (Requerimento nº 7.345/2017, do

deputado Duarte Bechir);

de congratulações com a comunidade de Caetanópolis pelo aniversário desse Município (Requerimento nº 7.462/2017, do

deputado Douglas Melo);

de congratulações com o Sr. Murillo de Albuquerque Regina, extensivo a todo o Núcleo Tecnológico Epamig Uva e Vinho

pelo desenvolvimento da tecnologia de dupla poda, que tem produzido como resultado o crescimento espetacular da vitivinicultura no

Estado e  a  recente  conquista  do prêmio  Decanter  World Wine Award  2017 para  o  vinho Maria  Maria,  processado na  vinícola

experimental da Epamig, em Caldas. (Requerimento nº 7.470/2017, do deputado Ulysses Gomes);

de congratulações com o Sr. Homero Aguiar Paiva, produtor e proprietário da Fazenda Guariroba, de Santo Antônio do

Amparo, pelo prêmio recebido no Cup of Excellence – Edição 2016, promovido pela Associação Brasileira de Cafés Especiais –

BSCA –, pelo café produzido em sua fazenda, como campeão na categoria  Naturals, destinada aos cafés naturais secos com casca

(Requerimento nº 7.471/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva);
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de  congratulações  com  a  comunidade  de  Rio  Paranaíba  pelo  106°  aniversário  desse  município  (Requerimento  nº

7.476/2017, do deputado Bosco);

de congratulações com a comunidade de Sacramento pelo 197° aniversário desse município (Requerimento nº 7.477/2017,

do deputado Bosco);

de congratulações com a comunidade de Uberlândia pelo 129° aniversário desse município (Requerimento nº 7.478/2017,

do deputado Bosco);

de congratulações com o Sr. Carlos Henrique Avelar, presidente da Câmara Municipal de Santo Antônio do Amparo, pelos

78 anos desse município (Requerimento nº 7.496/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva);

de congratulações com os Srs. Evandro Paiva Carrara e Valdemir Donizete Dias, respectivamente prefeito e vice-prefeito de

Santo Antônio do Amparo, pelos 78 anos desse município (Requerimento nº 7.497/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva);

de congratulações com o Sr. Osvaldo Martins de Barros Filho, proprietário da empresa Queijos d’Alagoa, pela conquista da

medalha de bronze para o queijo Alagoa Grande, no Salão Internacional do Queijo da França (Requerimento nº 7.548/2017, do

deputado Ulysses Gomes);

de congratulações com o Sr. Luiz Sérgio Medeiros de Almeida, proprietário da empresa Queijos Cruzília, pela conquista da

medalha de prata para o queijo Santo Casamenteiro, no Salão Internacional do Queijo da França (Requerimento nº 7.549/2017, do

deputado Ulysses Gomes);

de congratulações com o Sr. Alex de Freitas, prefeito de Contagem, por ter sido escolhido para o cargo de presidente da

Frente Mineira de Prefeitos (Requerimento nº 7.603/2017, do deputado Dalmo Ribeiro Silva);

de congratulações com Fazenda Caxambu e o Sistema Faemg pelo sucesso no Salão Internacional do Queijo da França,

realizado em junho de 2017, onde honraram a tradição queijeira de Minas Gerais (Requerimento nº 7.634/2017, do deputado Bosco);

de  congratulações  com a  comunidade de  Iturama  pelo  69°  aniversário  do  município,  celebrado no  dia  23  de  agosto

(Requerimento nº 7.635/2017, do deputado Bosco);

de congratulações com a comunidade de Araguari pelo 129° aniversário do município, celebrado no dia 28 de agosto

(Requerimento nº 7.636/2017, do deputado Bosco);

de congratulações com a comunidade de Cachoeira Dourada pelo 55° aniversário do município, celebrado no dia 31 de

agosto (Requerimento nº 7.637/2017, do deputado Bosco);

de congratulações com a comunidade de Conquista pelo 106° aniversário do município, comemorado no dia 30 de agosto

(Requerimento nº 7.639/2017, do deputado Bosco);

de congratulações com a Cooperativa Agropecuária Vale do Xopotó pelos 50 anos de fundação, comemorados em 2017

(Requerimento nº 7.642/2017, do deputado Antonio Carlos Arantes);

de congratulações com a Cooperativa Agropecuária de Ipanema – Capil – pelos 50 anos de fundação, comemorados neste

ano (Requerimento nº 7.643/2017, do deputado Antonio Carlos Arantes);

de congratulações com a Cooperativa Agropecuária de Cristina – Capec – pelos 50 anos de fundação, comemorados neste

ano (Requerimento nº 7.649/2017, do deputado Antonio Carlos Arantes);

de  congratulações  com a  Cooperativa  Agropecuária  de  Natércia  pelos  50 anos  de  fundação,  comemorados  neste  ano

(Requerimento nº 7.650/2017, do deputado Antonio Carlos Arantes);

de  congratulações  com  Cooperativa  Agropecuária  Mista  de  Viçosa  –  Camiv  –  pelos  50  anos  de  sua  fundação

(Requerimento nº 7.669/2017, do deputado Antonio Carlos Arantes);
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de congratulações com a comunidade de Campos Altos pelo 73° aniversário do município (Requerimento nº 7.761/2017, do

deputado Bosco);

de congratulações com a comunidade de Três Pontas pelo aniversário desse município (Requerimento nº 7.775/2017, do

deputado Dalmo Ribeiro Silva);

de congratulações com a comunidade de Camanducaia pelo aniversário desse município (Requerimento nº 7.776/2017, do

deputado Dalmo Ribeiro Silva);

de congratulações com a comunidade de Borda da Mata pelo aniversário desse município (Requerimento nº 7.777/2017, do

deputado Dalmo Ribeiro Silva);

de congratulações com a comunidade de Natércia pelo 94° aniversário desse município (Requerimento nº 7.778/2017, do

deputado Dalmo Ribeiro Silva);

de congratulações com a comunidade de Luminárias pelo 69° aniversário desse município (Requerimento nº 7.779/2017,

do deputado Dalmo Ribeiro Silva);

de congratulações com a Superintendência Regional de Meio Ambiente – Supram – Sul de Minas, em Varginha, pelos bons

serviços prestados à sociedade (Requerimento nº 7.814/2017, da Comissão de Desenvolvimento Econômico);

de congratulações com a Defensoria Pública do Estado pela realização de casamento comunitário, em 23/6/2017, de cuja

cerimônia participaram mais de mil casais (Requerimento nº 7.827/2017, da Comissão de Direitos Humanos);

de protesto ao presidente da República contra a realização do leilão das hidrelétricas de Jaguara,  de São Simão e de

Miranda, previsto na Portaria MME nº 133, de 2017, do Ministério de Minas e Energia, e de apoio à prorrogação, pelo prazo de 20

anos, da concessão das referidas usinas à Cemig (Requerimento nº 7.829/2017, da Comissão de Minas e Energia);

de protesto à Agência Nacional de Energia Elétrica contra a realização do leilão das hidrelétricas de Jaguara, de São Simão

e de Miranda, previsto na Portaria MME nº 133, de 2017, do Ministério de Minas e Energia, e de apoio à prorrogação, pelo prazo de

20 anos, da concessão das referidas usinas à Cemig (Requerimento nº 7.830/2017, da Comissão de Minas e Energia);

de protesto à Advocacia-Geral do Estado contra a realização do leilão das hidrelétricas de Jaguara, de São Simão e de

Miranda, previsto na Portaria MME nº 133, de 2017, do Ministério de Minas e Energia, e de apoio à prorrogação, pelo prazo de 20

anos, da concessão das referidas usinas à Cemig (Requerimento nº 7.832/2017, da Comissão de Minas e Energia);

de protesto aos deputados federais da bancada mineira e ao presidente da Câmara dos Deputados contra a realização do

leilão das hidrelétricas de Jaguara, de São Simão e de Miranda previsto na Portaria MME nº 133, de 2017, do Ministério de Minas e

Energia, e de apoio à prorrogação, pelo prazo de 20 anos, da concessão das referidas usinas à Cemig (Requerimento nº 7.834/2017, da

Comissão de Minas e Energia);

de protesto ao Ministério de Minas e Energia contra a realização do leilão das hidrelétricas de Jaguara, de São Simão e de

Miranda, previsto na Portaria MME nº 133, de 2017, do Ministério de Minas e Energia, e de apoio à prorrogação, pelo prazo de 20

anos, da concessão das referidas usinas à Cemig (Requerimento nº 7.836/2017, da Comissão de Minas e Energia).

MATÉRIA ADMINISTRATIVA

ATOS DA MESA DA ASSEMBLEIA

Na data de 10/7/2017, o Presidente, nos termos do art. 79, inciso VI, da Resolução nº 5.176, de 6/11/1997, e nos termos da

Lei nº 21.732, de 28/7/2015, da Resolução nº 5.497, de 13/7/2015, c/c a Deliberação da Mesa nº 2.625, de 8/9/2015, assinou os

seguintes atos relativos ao cargo em comissão de recrutamento amplo de assessor parlamentar, do quadro de pessoal desta Secretaria:
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exonerando Maria Cristina Guimarães Alves, padrão VL-15, 4 horas, com exercício no Gabinete do Deputado Coronel

Piccinini;

exonerando Rodrigo Garcia Lage, padrão VL-16, 6 horas, com exercício no Gabinete da Liderança do Governo;

nomeando Marcos Vinicius Botelho da Silva, padrão VL-16, 6 horas, com exercício no Gabinete da Liderança do Governo;

nomeando Maria Cristina Guimarães Alves, padrão VL-41, 6 horas,  com exercício no Gabinete do Deputado Roberto

Andrade;

nomeando Silvana  Vasconcelos  de  Oliveira  Souza,  padrão  VL-15,  4  horas,  com exercício  no  Gabinete  do  Deputado

Coronel Piccinini.

ATO DA PRESIDÊNCIA

Nos termos do art. 54, III, §§ 1º e 7º, do Regimento Interno, a presidência concede licença para tratamento de saúde ao

deputado Neilando Alves Pimenta, matrícula 18863-8, no período de 26/6/2017 a 30/6/2017, num total de cinco dias.

Palácio da Inconfidência, 30 de junho de 2017.

Deputado Adalclever Lopes, presidente.

TERMO DE CONTRATO Nº 74/2017

Contratante:  Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais.  Contratada:  Fastcon Construções e Empreendimentos

Ltda. – ME. Objeto:  fornecimento e instalação de forro acústico em gesso.  Vigência:  12 meses contados a partir  da assinatura.

Licitação: Pregão Eletrônico 43/2017. Dotação orçamentária: 1011.01.122.701-2.009.3.3.90 (10.1).

TERMO DE CONVÊNIO Nº 6/2017

Primeira convenente: Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais. Segunda convenente: Câmara dos Deputados.

Terceira convenente: Câmara Municipal de Uberaba. Objeto: adotar ações conjuntas visando à transmissão da Rede Legislativa de TV

Digital dos partícipes na cidade de Uberaba, por meio do canal 61 consignado à Câmara pelo Ministério das Comunicações, conforme

Portaria 487/12, mediante a cessão de uma subcanalização do canal de televisão digital e a instalação de uma estação de radiodifusão

naquela localidade. Vigência: 10 anos contados da data de assinatura.

TERMO DE CONVÊNIO Nº 7/2017

Primeira convenente: Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais. Segunda convenente: Câmara dos Deputados.

Terceira convenente: Câmara Municipal de Uberlândia. Objeto: adotar ações conjuntas visando à transmissão da Rede Legislativa de

TV Digital dos partícipes na cidade de Uberlândia, por meio do canal 45 consignado à Câmara pelo Ministério das Comunicações,

conforme Portaria 9/13, mediante a cessão de uma subcanalização do canal de televisão digital e a instalação de uma estação de

radiodifusão naquela localidade. Vigência: 10 anos contados da assinatura.

TERMO DE CREDENCIAMENTO Nº 65/2017

Credenciante:  Assembleia  Legislativa  do  Estado  de  Minas  Gerais.  Credenciado:  Fernando  Paiva  Consultórios

Odontológicos  S/C Ltda.  Objeto:  prestação de  serviços  odontológicos aos  deputados e ex-deputados  contribuintes  do Iplemg,  a

servidores  da  credenciante,  ativos  e  inativos,  e  respectivos  dependentes.  Vigência:  60  meses,  a  partir  da  assinatura.  Licitação:

inexigível, nos termos do art. 25, caput, da Lei Federal nº 8.666, de 1993. Dotação orçamentária: 1011-01-122.701-2.009-3.3.90-10.1.
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